

**LISTA DE LOS PRISIONEROS HECHOS EN CUAUTLA
Y QUE FUERON SUMARIADOS**

AMECA, MAYO 10 DE 1812⁹⁵

Relación de los reos de gravedad que se están sumariando,
hechos prisioneros en Cuautla

Leonardo Bravo, mariscal de campo, dueño de la hacienda de Chichihualco, comandante de una brigada de 1,500 hombres y de la plaza de Santo Domingo de Cuautla sujeto muy principal en la insurrección y hermano de Víctor, Máximo y Miguel todos cabecillas de ella.

Mariano de las Piedras, mariscal de campo. Dueño de la hacienda de Canario en la provincia de Valladolid, que con su padre y hermanos cooperaron mucho a la insurrección desde su principio y dieron a Morelos crecidas sumas de pesos.

Luciano López, coronel.

El clérigo don Joaquín Díaz, coronel.

El clérigo don Antonio Lozano, teniente coronel.

El clérigo don Eduardo Zavala, capellán de insurgentes.

El Lego dieguino Fr. Diego Ramírez, no está comprobado que tuviere empleo, pero por la declaración del angloamericano Nicolás Colé se sabe que tenía mando en Cuautla.

El diacono González ebrio consuetudinario y abandonado en sumo grado.

Lucas Gorostieta, capitán.

José Villalpando *ídem*.

⁹⁵ Morelos, 1927, t. I, pp. 378-379.

José Ignacio Cardona acompañó al capitán Antonio Rodríguez para prender europeos en Taxco, y tuvo título de capitán.

José María Leal, alférez.

Antonio Abad Rivera, capitán.

Vicente Gil, gobernador de Yautepec y soldado de lanza que despreció los consejos de su cura.

José de Jesús Alcocer, administrador de la hacienda de Buenavista.

Rafael Sánchez, capitán.

José del Valle, administrador de la hacienda de Pantitlán y puso de capitán a su hijo José Faustino de edad de 15 a 16 años.

José Antonio Ynclán, alférez.

José Ortega, capitán.

Ignacio Leal, escribiente de Villagrán, indultado y vuelto a ser escribiente o secretario de Bravo.

José Manuel Reyes, lancero.

José Joaquín Flores, dragón desertor de presidio y teniente en Cuautla.

Juan Felipe Rendón, fundió 6 cañones para los insurgentes.

Ameca, mayo 10 de 1812.